

Dialogará canciller boliviano con equipo jurídico en La Haya



La Paz, 9 dic (RHC) El canciller de Bolivia, David Choquehuanca, se reunirá en enero con el equipo jurídico que representa a su país en La Haya para dialogar sobre la demanda marítima contra Chile.

Choquehuanca explicó en una conferencia de prensa que la reivindicación por un acceso soberano al Pacífico se sustenta en la razón y la verdad histórica.

Bolivia perdió su salida marítima en 1879, cuando en la Guerra del Pacífico Chile le arrebató 400 kilómetros de litoral y 120 000 kilómetros cuadrados de territorios ricos en minerales.

En 2013 la nación andina amazónica llevó el caso a la Corte Internacional de Justicia y un año después este tribunal se declaró competente para atender la reivindicación.

El pasado mes de julio Chile presentó ante La Haya una contramemoria por el proceso marítimo y ahora Bolivia mostrará sus alegatos escritos el 21 de marzo.

Por su parte, el vicepresidente boliviano, Álvaro García Linera, instó a autoridades y organizaciones sociales a adoptar las medidas necesarias para enfrentar efectos del cambio climático como los períodos de intensa sequía.

Durante la inauguración de un sistema de agua potable en el municipio de San Joaquín, en el norteño departamento de Beni, el vicemandatario destacó la necesidad de apoyar los proyectos de construcción de represas y otras iniciativas para prevenir mayores afectaciones por la escasez de agua.

Tenemos que trabajar para garantizar agua para el pueblo y el desarrollo de la agricultura en el país. Debemos cuidar y ahorrar ese preciado líquido, señaló.

Asimismo precisó García Linera que la obra inaugurada hoy requirió una inversión de tres millones 700 mil bolivianos (532 mil dólares) y posee mil 400 conexiones que permitirán el acceso al agua potable las 24 horas.

El presidente Evo Morales declaró emergencia nacional el 21 de noviembre por déficit hídrico, ante lo cual se inició un plan de contingencia para garantizar formas de abastecer a la población afectada en diferentes regiones de esta nación andino-amazónica.

Durante una rueda de prensa, el mandatario recordó que Bolivia registró este año los niveles de calor más altos en los últimos 100 años por los efectos del cambio climático y anunció una serie de medidas como la perforación de pozos y la construcción de presas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115048-dialogara-canciller-boliviano-con-equipo-juridico-en-la-haya>



Radio Habana Cuba